

Apoyo a embarcaciones pesqueras

Armada desarrolló sendos operativos por emergencias

La Armada, a través de la Policía Marítima de la Capitanía de Puerto de Puerto Williams, activó los protocolos de acción para apoyar las labores de recuperación de la embarcación “Williams I”, que se estaba hundiendo en el sector del Muelle de Pescadores.

“El personal naval colaboró en las tareas de recuperación y también se implementó el Centro Local de Combate a la Contaminación (CLCC), con el objetivo de contener y recuperar posibles trazas de combustible derramado en la zona”, precisó el capitán de Puerto de la localidad subantártica, Felipe Pérez Cruz.

Luego de un despliegue de aproximadamente 4 horas de efectivos marítimos en el lugar, se esperó el descenso de la marea en el Canal Beagle para proceder a la recuperación de la lancha motor y así determinar las causas de

este siniestro.

Otro operativo

En tanto, ayer cuatro tripulantes de la Lancha Motor “Lobo Fino” desembarcaron en el Muelle Capitán Guillermo de Asmar Magallanes, sin novedades, tras ser auxiliados por el Patrullero de Servicios Hidrográficos PSH 77 “Corneta Cabrales”, unidad operativa de la Tercera Zona Naval.

La emergencia se dio en las cercanías de Caleta Medalla, en la Isla Desolación (zona occidental del Estrecho de Magallanes), lugar donde la embarcación particular sufrió una falla total en su sistema de propulsión.

Aislados en este remoto sector del Estrecho y sin los medios para reparar su embarcación, los tripulantes lograron comunicarse alrededor de las 14 horas del 21 de enero con el Faro Fairway, desde donde alertaron sobre su situación.